## Schützen spannt Bogen von Alt zu Neu

## In einer rund fünfmonatigen Umbaupause wurden Küche und Restaurant komplett renoviert

RHEINFELDEN/SCHWEIZ (BZ). Mit einem leicht veränderten Raumkonzept und modernisierter Inneneinrichtung, sowie mit einer neuen Hülle präsentiert sich das Restaurant Schützen in Rheinfelden/Schweiz innen und außen in neuem Glanz. Bauherrin ist die Schützen Rheinfelden Immobilien AG, federführend waren die Architekten Trezzini und Picker, Architekten. Für den gesamten Umbau wurden etwa 4 Millionen Schweizer Franken aufgewendet (rund 3,2 Millionen Euro).

Das Hotel Schützen ist ein Geschäftsfeld der Schützen Rheinfelden AG, zu der auch das Hotel Eden im Park, das Hotel Schiff am Rhein (ab dem 1. Januar 2012) und die in das Hotel integrierte Klinik gehören. Das Dreisterne-Hotel bietet 33



NACHRICHTEN AUS DER NACHBARSTADT

Einzel- und Doppelzimmer und eine Juniorsuite.

Gekonnt wurde vom Architektenteam der Bogen zwischen Neu und Alt gespannt. Nach einer fünfmonatigen Umbauzeit freuen sich Hoteldirektor Martin Sonderegger und sein Team wieder auf ihre Gäste. Nebst dem Restaurant wurde auch die Küche vollständig erneuert,

Nordfassade und Balkone erhielten eine Komplettrenovation. Der Eingangsbereich mit der großen Fensterfront und die leicht erhöhten Plätze rund ums Cheminée sind ideale Orte für einen gepflegten Businesslunch, ein Tête-à-tête bei Kerzenschein oder für ein gemütliches Treffen mit Freunden. Das Restaurant hat 120 Sitzplätze, die - jetzt allerdings geschlossene - Gartenwirtschaft bietet weitere 60. Für Familienanlässe oder Bankette eignet sich - neben dem atmosphärischen Schützen-Kulturkeller mit Bar und Bühne - der neu gestaltete, separate Salon. Die Küchencrew um Chefkoch Urs Lang freut sich über die moderne, effizient eingerichtete Küche und verspricht marktfrische, saisonale Angebote aus der Region.



In den Kochtopf der neuen Küche im renovierten Restaurant Schützen geguckt.